

„Energy Globe“ an Tennengau

Bushaltestellen mit Solarbeleuchtung sind das Energie-Highlight

● TENNENGAU (sys). Der heurige Energy Globe Salzburg ging an den Regionalverband Tennengau für die Bushaltestelle mit Solarbeleuchtung. Der Sieger wurde vom Publikum in einem Saalvoting aus verschiedenen Kategorien gewählt.

Sicherheit und Komfort

Haltestellen sind am Land durchwegs unbeleuchtet, Verkabelungen scheiden wegen hoher Kosten zumeist aus. Um die Sicherheit am Abend zu gewährleisten und den Aufenthalt so angenehm wie möglich zu gestalten, wurden im Tennengau, als erste Region Österreichs, insgesamt 123 Bushaltestellen mit der innovativsten



LR Sepp Eisl, Bgm. Andreas Wimmer, Regionalverband GF Christian Steiner und Laudator Wolfgang Neumann.

Franz Neumayr

derzeit erhältlichen Solartechnologie ausgestattet.

Ideenschmiede Tennengau

Bewusstseinsbildung kann nicht früh genug beginnen.

Das Projekt „Energieeffiziente HTBLA Hallein“ will den Gesamtenergieverbrauch mittels erneuerter Maschinen und einer Fotovoltaik-Anlage um 15 Prozent senken.

468016